



News Title : Bappebti Segera Helat Bulan Literasi PBK 2024	
Media Name : rri.co.id	Journalist : Adilan Bill Azmy
Publish Date : 31 July 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 0
Resources : Kasan (Plt. Kepala Bappebti)	Ads Value : 0
Section/Rubrication : Bisnis	Topic : Literasi PBK

Bappebti Segera Helat Bulan Literasi PBK 2024

Oleh: Adilan Bill Azmy Editor: Ahmad Yani 31 Jul 2024 - 21:45 Mataram



Peleaksana tugas Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Kasan. (Foto: RRI/Bappebti)

KBRN, Bima: Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan (Kemendag) akan menggelar Bulan Literasi Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) 2024. Tema "Transformasi PBK di Era Digital" dipilih untuk mencerminkan perkembangan industri PBK di pasar nasional dan global.

"Pemilihan tema ini berkaitan dengan masa transisi Bappebti dalam pengalihan kewenangan pengaturan dan pengawasan aset kripto serta derivatif keuangan ke OJK dan Bank Indonesia pada 10 Januari 2025," ungkap Plt. Kepala Bappebti, Kasan melalui [siaran pers](#) Kemendag RI, Rabu (31/7/2024).

Kasan menambahkan bahwa penguatan PBK harus sejalan dengan kemajuan teknologi dan digitalisasi perdagangan. Diharapkan, PBK dapat bertransformasi dan berinovasi, serta fokus pada pengembangan transaksi multilateral sambil mengangkat komoditas unggulan Indonesia dan tetap menjaga transaksi bilateral.

Pembukaan Bulan Literasi PBK 2024 akan dilaksanakan di Bandung, Jawa Barat, pada 5 Agustus 2024. Kegiatan ini diharapkan dapat menjangkau masyarakat di luar Jakarta dan sekitarnya.

Selain itu, akan ada dialog yang melibatkan narasumber dari berbagai institusi, termasuk Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan PBK, Direktur Utama Jakarta Futures Exchange (JFX), Direktur Utama Bursa Komoditi dan Derivatif Indonesia (ICDX), Ketua Umum Asosiasi Perdagangan Berjangka Komoditi Indonesia (ASPEBTINDO).

Bappebti juga akan mengundang perwakilan dari kementerian/lembaga terkait, Pemerintah Provinsi Jawa Barat, KADIN, akademisi, pelaku usaha, asosiasi PBK, asosiasi komoditas, dan media untuk memaksimalkan dampak pembukaan.

Kasan menambahkan bahwa salah satu peran penting PBK adalah membentuk harga referensi komoditas strategis Indonesia melalui transaksi di Bursa Berjangka. PBK juga dapat menjadi alternatif investasi, sarana pengelolaan risiko, dan lindung nilai (hedging) bagi pelaku usaha.

Perdagangan berjangka yang likuid akan meningkatkan efisiensi pasar dan menyediakan informasi pasar yang transparan, adil, dan terkini. Pada tahun 2023, nilai transaksi PBK mencapai Rp25.680 triliun secara Notional Value (NV), sementara pada semester I-2024 tercatat Rp14.594 triliun.

"Berbagai potensi dan peran penting PBK ini harus disosialisasikan secara masif kepada masyarakat, termasuk melalui penyelenggaraan Bulan Literasi PBK," imbuh Kasan.

Selama Bulan Literasi PBK 2024, akan diadakan berbagai kegiatan seperti seminar, talk show, podcast, sosialisasi Trading Goes to Campus, dan Market Update. Kegiatan ini akan berlangsung di beberapa kota, termasuk Jakarta, Bandung, Semarang, Solo, Yogyakarta, Surabaya, Malang, Medan, Batam, Manado, dan Pontianak.

Berita Terkini

Polres Bima Gelar Cooling System Jaga Kondusivitas Jelang Pilkada 2024

Daerah Mataram

Bappebti Segera Helat Bulan Literasi PBK 2024

Bisnis Mataram

Harga Patokan Ekspor Produk Tambang Agustus 2024 Alami Penurunan

Bisnis Mataram

Kemenkes Gandeng Merry Riana Group Tingkatkan Literasi Kesehatan

Kesehatan Mataram

Berita Terpopuler

Polisi Tangkap Pemuda Penyebar Video Porno di Medsos

Pusat Pemberitaan Dilihat 3633 kali

Legislator Pastikan Kawal Kasus Hakim Bebaskan Ronald Tannur

Pusat Pemberitaan Dilihat 2054 kali

Hari Kedua di IKN, Presiden Santap Soto Banjar

Pusat Pemberitaan Dilihat 1619 kali

Indonesia Juara Piala AFF Usai Kandaskan Thailand

Pusat Pemberitaan Dilihat 1451 kali

Jadwal Semifinal Piala Presiden 2024, Persis Vs Arema

Pusat Pemberitaan Dilihat 1278 kali